

« Ensemble pour le Cambodge : la détermination de Challenge pour le Cambodge envers Enfants de Klang Leu »

Dans le cadre de notre série mettant en lumière les partenaires précieux qui soutiennent depuis longtemps notre association Enfants de Klang Leu, nous sommes honorés de mettre en avant l'association Challenge pour le Cambodge et son président, Marc Michaut, qui nous accompagnent depuis plus d'une décennie.

Les origines et la mission de Challenge pour le Cambodge remontent à 1994, lorsque Gilbert Méhat la fonda dans le but initial de déminer des terrains et de construire des écoles en collaboration avec les villageois cambodgiens, offrant ainsi un accès à l'éducation aux enfants de la région. En 1996, Marc Michaut rencontre Gilbert Méhat, amorçant ainsi une collaboration fructueuse. Au fil des années, Mr. Michaut et ses compagnons se rendent au Cambodge à plusieurs reprises, désireux de faire découvrir ce pays marqué par son histoire et sa culture, mais aussi par les cicatrices laissées par deux décennies de conflit. Témoins de la pauvreté et de la détresse à Phnom Penh et Siem Reap, où les ravages de la guerre sont encore visibles, ils décident d'agir. En 2004, Marc Michaut prend les rênes de Challenge pour le Cambodge.

Aujourd'hui, l'association se concentre principalement sur le soutien financier de 3 organisations locales œuvrant dans la protection de l'enfance, l'éducation, la formation professionnelle, et l'accès à une alimentation saine et à l'eau potable. En 2024, les fonds collectés auprès des adhérents et lors d'événements seront distribués à ces 3 associations, dont Enfants de Klang Leu, en fonction des besoins et des priorités.



La rencontre entre Challenge pour le Cambodge et Enfants de Klang Leu remonte au début du projet de ces derniers en 2006. Touchés par les actions entreprises en faveur des enfants du quartier défavorisé de Klang Leu à Sihanoukville, Marc Michaut et son équipe décident rapidement de soutenir divers projets, tels que la diversification alimentaire, l'extension des soins médicaux et la construction de maisons. Depuis plus d'une décennie, Challenge pour le Cambodge contribue ainsi à la réalisation et à la pérennisation des actions menées par Enfants de Klang Leu, faisant une réelle différence dans la vie des enfants du Centre.

Actuellement, le comité de Challenge pour le Cambodge souhaite voir émerger de nouveaux membres et adhérents, notamment plus jeunes, afin d'insuffler un nouvel élan à cette association qui a tant œuvré pendant plus de deux décennies pour le bien-être des acteurs locaux, tels qu'Enfants de Klang Leu.



Si vous souhaitez vous joindre à cette noble cause, vous pouvez trouver plus d'informations sur le site web de l'association : <http://challenge-cambodge.fr/>

Nous tenons à exprimer notre profonde gratitude à Challenge pour le Cambodge, à son président Marc Michaut, ainsi qu'à ses membres et adhérents pour leur confiance et leur soutien indéfectible, moral et financier.



« Together for Cambodia: Challenge pour le Cambodge's commitment to Enfants de Klang Leu »

As part of our series highlighting the invaluable partners who have supported our NGO Enfants de Klang Leu over the years, we are honoured to highlight the association Challenge pour le Cambodge and its President, Marc Michaut, who has been with us for over a decade.

The origins and mission of Challenge pour le Cambodge date back to 1994, when Gilbert Méhat founded the organisation with the initial aim of working with Cambodian villagers to clear land of mines and build schools, thereby giving children in the region access to education. In 1996, Marc Michaut met Gilbert Méhat and a fruitful collaboration began. Over the years, Mr Michaut and his companions have travelled to Cambodia many times to help people discover a country rich in history and culture, but also scarred by two decades of conflict. Seeing the poverty and misery in Phnom Penh and Siem Reap, where the ravages of war are still visible, they decided to take action. In 2004, Marc Michaut took the helm of Challenge pour le Cambodge.

Today, the association focuses mainly on providing financial support to 3 local organisations working in the fields of child protection, education, vocational training and access to healthy food and drinking water. In 2024, funds raised from members and events will be distributed to these 3 associations, including Enfants de Klang Leu, according to their needs and priorities.





The meeting between Challenge pour le Cambodge and Enfants de Klang Leu dates back to the beginning of the latter's project in 2006. Touched by the actions carried out for the children of the underprivileged district of Klang Leu in Sihanoukville, Marc Michaut and his team quickly decided to support various projects such as the diversification of the food supply, the extension of medical care and the construction of houses. For more than a decade, Challenge pour le Cambodge has helped Enfants de Klang Leu implement and sustain its projects, making a real difference to the lives of the children at the centre.

Today, the committee of Challenge pour le Cambodge is looking for new members and supporters, especially younger ones, to breathe new life into this association that has worked so hard for over two decades for the benefit of local actors such as Enfants de Klang Leu.

If you would like to join this noble cause, you can find more information on the association's website: <http://challenge-cambodge.fr>



We would like to express our deepest gratitude to Challenge pour le Cambodge, its president Marc Michaut, and its members and supporters for their trust and unwavering moral and financial support.

Together we are helping to give disadvantaged children in Cambodia a better future.

